

御 菌 小 だ よ い

平成25年2月12日
伊勢市立御菌小学校

No. 45

校長室より

ある日の昼休み、運動場へ出て子どもたちが遊んでいる様子を見ていました。この日はとてもよい天気で、風もあまり吹いていませんでしたから、たくさん子どもたちが運動場に出ていました。はじめのうちは、漠然と運動場の子どもたちの遊びを見ていたのですが、次第にどんな遊びをしているのか、具体的に見つめ始めました。



「キックベース」「ドッジボール」「鬼ごっこ」「追いかっこ」「サッカー」「遊具(ブランコ・シーソー・滑り台・アスレチックなど)」「たかおに」「縄跳び」「一輪車」「砂遊び」「日なたぼっこ」「泥団子作り」などなど。

子どもたちは、結構お気に入りの遊びがあって、多くの子どもたちが毎日同じ遊びをしているようです。それは同じ学年であったり、同じクラスであったり、同好の諸氏が集まったのグループだったりします。またマイブームというのでしょうか。突然始まった遊びが、しばらくすると消滅してしまうなんてのもあるようです。いずれにしても、子どもたちは遊びの天才です。常に身体を動かして、上手に遊ぶことができます。きらきらと笑いながら遊ぶ子どもたちの姿は、いつまで見ていても飽きませんね。

新入児保護者説明会

先週の水曜日、来年度本校に入学されるお子様の保護者の皆様を対象とした、入学説明会を実施しました。この会を迎えると、学校ではいよいよ来年度の準備に入ります。4月には、かわいい新入児の皆さんを迎え、新しい年度が始まります。本当に早いもので、入学式までは、あと2ヶ月となりました。

保健給食集会

1月30日(水)3限目に、児童集会が行われました。今回は給食委員会と保健委員会の発表でした。最初に登場してくれたのは給食委員会。野菜などを好き嫌いなく食べようという劇をしてくれました。野菜が嫌いな子に、エンゼル役の子が「食べなきゃだめだよ。」とささやきます。またサタン役の子は、「そんなの、食べなくて良いよ。」とささやきます。この集会まで、みんな一生懸命練習してくれたので、とても楽しい劇でした。



給食委員会の劇



保健委員会のクイズビンゴ

次に登場してくれたのが保健委員会。こちらは、インフルエンザに関する二択問題によるビンゴ大会でした。それぞれのクイズの答えが発表になると、みんなから歓声があがっていました。こちらの委員会も、しっかり練習をしてきていたので、楽しくてためになる時間を過ごすことができました。両委員会のみ

なさん、そして児童会の皆さん、本当にありがとうございました。

「あったらいいな！ こんな給食！」

卒業を前にした6年生のみなさんが、給食の献立作りに取り組んでいます。栄養教諭の指導のもと、栄養のバランスやカロリーなどを考慮に入れての献立作りです。今までの給食に出てきた物もありますが、家庭の味や独自で考えたメニューなど、どれも甲乙つけがたい秀作揃いです。献立には材料の他、イラ



ストも記入してあります。どのメニューも一度食べてみたいと思わせるものばかりでした。また、いろいろと調べて、素材やスープや出汁にもこだわった本格的なメニューです。

なお、6年生のみなさんが立ててくれた献立の中で、各クラス一品ずつが実際の給食メニューとして出されます。さて、どのメニューが選ばれるのでしょうか。お楽しみに！もちろん、採用されなかったメニューも、ぜひご家庭で実現させてあげてください。

租税教室

例年、伊勢税務署より、担当の方が来て下さって、6年生対象の租税教室が行われます。今年も1月6日（水）に実施されました。何故税金が必要なのか？集めた税金は、とんなどころに使われるのか？私たちの身近では？税にはどんな種類があるのか？などなど、税金のことをとてもわかりやすく説明していただきました。今年も



1億円の束？



視聴覚室にて

伊勢法人会の方々が中心になっての授業でした。途中で、もしも税金がなかったらという内容のDVDを見ました。さらには税金クイズもしました。最後に1億円の束（もちろん見本なのですが）を持ち上げ、重さを確認して授業を終えました。

子どもたちは、とても熱心にメモを取りながら聞いていました。

お願い

- ☆ 新体育館裏の道路で、本格的な水道工事が場所を変えながら行われています。通行にご注意ください。
- ☆ 新体育館裏のケースデンキから赤札堂周辺はスクールゾーンになっています。朝7時30分から8時30分までの1時間は、車両通行止となっております。ご注意ください。
- ☆ お子様を車で送迎される際、歩行者や他の車の通行の妨げにならないよう、十分ご配慮ください。